

“ Monseigneur félicite chaleureusement MM. les professeurs de l'intérêt qu'ils portent aux religieuses et du dévouement dont ils font preuve en donnant ces cours pratiques qui les font bénéficier de leur expérience non moins que de la science qu'ils ont eux-mêmes puisées aux meilleures sources, tant en ce pays qu'en Europe où ils ont fait tous deux, sous les plus grandes célébrités médicales de nos jours, un stage prolongé.

“ Cette initiative que vous avez prise d'ouvrir des cours dans cet hôpital, vous honore, dit en terminant Monseigneur aux distingués médecins, et mérite les plus grands éloges ”.

“ Monseigneur félicite également les soeurs du privilège qui leur est donné de suivre d'aussi excellents cours dont l'opportunité se fait de plus en plus sentir. Le travail que ces études imposent demandent des sacrifices, beaucoup de courage et d'énergie, mais le succès obtenu est déjà une récompense et un encouragement à les poursuivre. “ Il faut ajoute Monseigneur, que nos communautés religieuses soient au niveau du progrès moderne; que nos hospitalières aient leur brevet de capacité avant qu'on ne les oblige de le prendre... ”.

“ Ainsi réconfortées par tant et de si hauts encouragements les soeurs étudiantes de Saint-Jean-de-Dieu poursuivent vaillamment leur tâche. ”.

UN AMI DU PROGRÈS.

UNION SAINT-JEAN

MM. les abbés Chs-P. Beaubien et Louis de Gonzague Caubon, décédés, étaient membres de l'UNION SAINT-JEAN
Section d'une Messe.

G. DAUTH, p. d.,

Secrétaire de l'Union Saint-Jean